

# Partner unterstützen pädagogische Arbeit

26.09.2016 / Usinger Anzeiger/ Rethmeyer

## JUBILÄUM St. Georgs Kita feiert 15. Geburtstag

PFAFFENWIESBACH - (rm). Mit 15 Jahren ist der Sankt Georgs Kindertagesstätte noch relativ jung. Kinder sind in diesem Alter in der Pubertät, aber das ist in der Einrichtung in der Bürgermeister-Erker-Straße 4 nicht der Fall, in der Kinder von zwei bis sechs Jahren betreut werden. Und die tummelten sich beim Geburtstagsfest in blauen und lila T-Shirts mit dem Aufdruck „Mit Sankt Georg gestärkt in die Welt“, dem Leitsatz der Kindertagesstätte.

Gegründet wurde der Kindergarten 1970 und wurde zunächst zweigruppig geführt (inzwischen dreigruppig). Er war in der denkmalgeschützten Alten Schule untergebracht. Am 14. September 2001 wurde die neu erbaute Kindertagesstätte eingeweiht. War zunächst die katholische Sankt Georgs Kirchengemeinde Träger der Einrichtung, so wurde am 1. Januar 2014 die Trägerschaft auf die neue Pfarrgemeinde Sankt Franziskus und Klara Usinger Land übertragen.

Das Geburtstagsfest sollte auch die Kooperationspartner der Kita vorstellen, die die wichtige pädagogische Arbeit unterstützen, wie die Leiterin der Einrichtung Ina Matern betonte. Kinder und ihre Familien konnten sich beim Mehrgenerationenhaus, dem Kindergartenbus, Englisch for Kids, der Musi Maus, der ADAC Verkehrserziehung, den Patenschaftszahnärzten und beim Stand Knochenstarkes Frühstück sowie dem Eine-Welt Kreis kreativ betätigen und vieles lernen.

So ganz einfach ist es nicht, über den Zebrastreifen zu laufen, wenn nebenher einige Kinder laut sind. Das erfuhren auch Henrik, Lea, Anne und Felix, die mit Birgit Zulauf vom ADAC gemeinsam übten. Larissa (zehn) hingegen gab Fraja (fünf) gute Tipps zum Melken der Kuh am Stand von Ernährungsberaterin Brigitte Issel (Knochenstarkes Frühstück). „Du musst beide Finger um die Zitzen legen.“ Viele Familien ließen sich von Kooperationspartner Wilfried Endlein vom Ortsausschuss der Sankt Georgs Kirchengemeinde fotografieren.

Natürlich gibt es zum Geburtstag auch Geschenke. Und die wurden im Rahmen des kleinen Wortgottesdienstes überreicht. Der Vorsitzenden des Vereinsrings und stellvertretende Ortsvorsteher Walter Simon hatte einen Ball, Pfarrer Paul Lawatsch eine Kinderbibel, Eva Toussaint für den Pfarrgemeinderat eine Herzbankform und Elmar Feitenhansl für den Ortsausschuss ein Kindergartenschild dabei. Besonders gefreut haben sich die Kinder und Erzieher auch über die Kappen, überreicht von Nataly Knauer vom Elternbeirat, dem Schutzengel von der Kindergartenbeauftragten Romana Kreuz und die Äpfel von Apfelbütenkönigin Jenny I.

Gleich zwei Geschenke überreichte Bürgermeister Gregor Sommer, und zwar eine Sonnenblume von der Gemeinde und einen Kuschelteddy vom Parlamentsvorsteher Frank Hammen. Am großen Buffet stärkten sich die großen und kleinen Besucher, darunter auch viele Ehemalige, wie Ina Matern erfreut feststellte.

